

Bürgerkongress der Stadt Schenefeld

am 18. Juni 2011



Thema des Workshops:

Städtebaulich,
Wie sehen wir uns Schenefeld in 10/15 Jahren vor?

Initiatorin / Initiator:

Martina Schmitz

Diskussionspunkte:

- Stadt ist hoch verdichtet → Wie geht die Entwicklung?
- Stadgröße (18.500) o. Z! Wann Wachstum weiter (D) schrengt?
- FZL-Auswirkungen richtig eingeschätzt?
- Verifizieren des Plänen (Kleinigkeiten wichtig!) f. sinkender Flächenbedarf
- Flächenbedarf auf Kosten der Grünfläche? f. Zensus - Zahlen? → leichter zu bewerten

Was sind für uns die wichtigsten Erkenntnisse oder Ideen?

- Statement pro „Gut“ → Punktflächenfrage richtig?
- Abhängigkeit von Haushaltung (Verkehr, Siedlung, etc.) besser
- Wachstum in der Qualität → Schienen anbinden! erlesare Grünflächen schaffen? o. Besiedeln werden.
- Punktförmige Nachverdichtung denkbar → messbar?
- Trendverhältnisse wichtigen
- Aktualisierung Landesbauplan

Was war sonst noch wichtig?

- Entwicklung der Metropolregion angepolt, • Wohnungsbedarf in HH steigt ab.
- Gewerbesteuern wichtig für soziale Aufgaben (öffentl. Einrichtungen)
- 3/4-Etagen Bau denkbar? wichtig?
- Ist „Planungsnofwendigkeit“ überhaupt gegeben? → Markt regelt sich?
- Bezahlbarkeit als Wollustklausur

„Woher wir in 10 Jahren mit oder woher Prospekt?“